

学校教育目標「心豊かでたくましく賢しい風の子」の育成

2019年度スローガン

自信 やさしさ やる気 いっぱい中原

活用力向上研究指定校 公開授業

昨年度から令和元年度の2か年間、佐賀県活用力向上研究校に指定され、算数科を中心に「対 話的な活動」を取り入れた授業づくりに取り組んでいます。

10月8日(火)に2年2組の算数科の授業を公開し、近隣の小中学校の先生方に参観していただきました。当日は、()を使った式を読み取るという少し難しい内容の授業でしたが、子供達は、意欲的に取り組み、考えたことを隣の友達に話したり、クラスのみんなと考えたりしながら授業が進んでいきました。授業の終末では、しっかりと学習したことを振り返って理解を深めており、感心しました。今後も全職員でよりよい授業づくりに取り組んでいきたいと考えています。次回の公開授業は11月18日(月)に3年2組で行う予定です。

楽しかった!! ふれあいコンサート

10月16日(水)に町の男女参画事業の一環として体育館で「ふれあいコンサート」が行われました。キーボード奏者に平野夕起子さん、バイオリン奏者に野上幸子さんを迎え、演奏してもらいました。お二人からはディズニーの曲や童謡など幅広い分野にわたって演奏してもらい、子供達もじっくり聞き入ったり、手拍子をしたりととても楽しく聞くことができました。中でも、「パプリカ」の演奏では、一緒に唄ったり踊ったりして、と



ても楽しそうでした。アンコールでは、「情熱大陸」まで演奏してもらい、大満足のひと時でした。芸術の秋にふさわしい、思い出に残る一日になったことだと思います。

授業参観・親子お話会ありがとうございました。

10月11日(金)の授業参観では、平日にもかかわらずたくさんの方に来ていただき、本当にありがとうございました。子供達が学習に真剣に楽しく取り組んでいる姿を見ていただけたのではないかと思います。また、授業参観の後の親子お話会にもたくさん来ていただきありがとうございました。読み聞かせの方々の人形劇はダイナミックで、音響、照明など本当に引き込まれるものでした。子供達の心にきっと刻み込まれていることだと思います。子供達のため

にお忙しい中に何日も体育館で練習を積み重ねられ、本当に感謝申し上げます。





中原っ子集会

10月23日(水)に中原特別支援学校の子供達との交流会が中原小学校でありました。まず、体育館に両校の子供達が集まり、集会委員会の子供達が進行を務めて会を上手に進めてくれました。テーマは「仲良く楽しい中原っ子集会にしよう。」です。この日のために各学年工夫を凝らした飾り付けを準備して会を盛り上げていました。中原特別支援学校からは和太鼓の演奏「ねぶた」を披露してもらい、中原小学校の子供達は真剣な眼差しで演奏に聞き入っていました。中原小学校からは4年生が総合学習で学んだことを手話と一緒に歌ったり、堂々と発表したりしていました。また、各校から学校の事を○×クイズにして、みんな意欲的に参加することができました。その後、各学年に分かれた交流では、どの学年もみんなが参加できるように工夫していて素晴らしい交流ができていたようです。



11月の主な行事予定

- 5日(火)スクールカウンセラー来校 読み聞かせ 5・6年
- 6日(水)全校朝会、フッ素洗口
- 7日(木)ナーミー活動 代表委員会
- 9日(土)みやき町教育の日 全校3時間11:30下校
- 12日(火)読み聞かせ1・2年
- 14日(木)小中交流主張会(5・6年)
- 15日(金)地震火災避難訓練⑤

- 18日(月)家庭学習定着週間(~24日)公開授業
- 19日(火) CAP3年生
- 20日(水) 学年朝会、フッ素洗口 縦割り遊び
- 21日(木) クラブ活動
- 26日(火)読み聞かせ4~6年
- 27日(水) おにぎり弁当の日 生活朝会

全校13:00下校

28日(木)委員会活動